



かしこく  
やさしく  
たくましく



志布志市立蓬原小学校  
学校便り  
令和二年 六月号

蓬原小のスローガン  
花と笑顔と読書の学校  
やる気いっぱい よもぎっ子

特別な夏、日常の夏

校長 中園 明男

東京オリンピック2020の一年延期発表以来、この夏は、特別な夏を迎えることになりそうです。スポーツ関係では、前述のオリンピックをはじめ、中学生・高校生の全国大会やそれに伴う地方予選大会等、ほとんどの対外試合が中止となりました。また、文化関係でも、吹奏楽・合唱や放送等の全国大会や地方予選大会等、一部のオンライン大会を除いて、ほとんどの大会が中止となりました。それぞれの大会を目標に取り組んできた子どもたちには、たいへんつらい夏を迎えることになりました。各競技団体で検討してきたその努力に少しでも応えようと、各競技団体で検討を重ね、代替大会を開催する計画が次々に報道されています。子どもたちの思いが完全に回復されることはないかもしれませんが、中止のまま終わらせないという主催者側の熱い思いは、少なからず子どもたちにも届くことと思えます。

さて、今年の夏は、本校におきましても特別な夏となります。今年の夏休みは、八月一日(土)から八月三十一日(月)までの三十一日間となります。新型コロナウイルス感染症防止のため、四月・五月と臨時休業を実施しましたが、その間に失われた授業を補い、子どもたちの学びを保障するためです。七月三十一日(火)から七月三十一日(金)までの七日間を授業日として設定し、午前中授業を行い、各学級で給食を実施した後、下校する予定です。午後は、家庭でゆっくり過ごすという七月になります。

学校では、熱中症対策として水分補給等呼びかけます。各家庭においては日常同様、栄養・休養・睡眠を十分取らせていただき、暑い夏を乗り越えていきましょう。文部科学省から示された学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル「学校の新しい生活様式」では、マスクの着用が解除されていないので、引き続き、咳エチケット・会話エチケットとして、暑いとは思いますが、子どもたちには登下校を含めて着用させてくださるようよろしくお願いいたします。特別な夏を乗り越えた先には、いつか日常の夏が必ず帰ってくることを信じて、さまざまな対策に取り組んでまいります。

皆様方のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



### 人権週間 お互いの深い絆 素晴らしい

五月二十五日(月)から六月五日(金)まで二週間を人権週間として、全校で取り組みました。最初の一週間は、人権教育担当の田中先生より、給食時間の放送を活用して児童へ質問をなげかけ、児童が人権教育の掲示板にその質問への自分なりの思いを書き、掲示板に貼る取組をしました。質問は、「学校が楽しいと思うときはどんなときですか。」「どんなときが安心しますか。」「どんなときに自信がわいてきますか。」「等々の質問に児童も一生懸命答えていました。友達といるときお父さんお母さんといるとき、家族みんなでいるときなど様々な思いがありました。DJ田中先生の軽快な紹介で心がとても温かくなりました。二週目はそれぞれの児童の思いを書いた作文を給食時間に読みました。日頃思っていることでもなかなか伝えられない思いを作文を読むことで伝えることができました。全校朝会では校長先生が「みんなちがってみんないい」の読み聞かせも児童全員に行いました。人を大切にすると自分も心が温かくなり心が成長することを学ぶことができました。二週間でした。

### PTA奉仕作業 感謝いたします!

六月一日(日) 早朝六時三十分よりPTA奉仕作業を実施しました。天候も心配されましたが、あまり暑くもなく、作業をするにはちょうど良い天候となりました。設営事業部長の片野知幸さんの説明から始まり、作業分担の後一斉に場所ごとに作業がはじまりました。今回はコロナウイルス感染症防止等もあり時間を限定しての実施となりましたので、七時三十分には終わりました。今年度第一回目のPTA活動となり今後は近隣の学校とも歩調を合わせつつ少しずつできる範囲でPTA活動の実施に向け努力していきたいと福田正和PTA会長も話されています。早朝より奉仕作業ご協力誠にありがとうございました。学校が大変きれいになりましたこと心より感謝申し上げます。



### 1年生がランドブックプレゼント

志布志市から新一年生にセカンドブックとして一人一冊ずつ寄贈がありました。事前に希望を聞き、読みたい本のプレゼントを六月十一日に行いました。一人一人が校長先生から受け取った本に目を輝かせていました。

### 志布志子ども食堂から飲料水寄贈

志布志子ども食堂からポカリスエット三ケースと経口補水液三ケースをいただきました。今後の児童の熱中症対策等に使用させていただきます。ありがとうございます。



### 三・四年社会科見学頑張っています

三・四年生が社会科見学を行っています。四年生は開田の里に行きました。引率は保護者の吉井さんと上野さんにも手伝っていただきました。また三・四年生で蓬の里にも行きました。地域の社会科や理科等に関するのある場所に見学に行くことで学びもまた深まると考えます。地域や保護者の方々のご協力に感謝申し上げます。



## 7月行事



- 3日(金) がんがらちゃん号来校
- 6日(月) クラブ活動
- 8日(水) 全校清掃
- 10日(金) (選挙準備: 体育館午後使用禁止)
- 11日(土) 土曜授業 集団下校
- 12日(日) 選挙投票日(体育館)
- 14日(火) 委員会・代表・保健委員会
- 15日(水) グリーンタイム
- 16日(木) 第2回学校運営協議会
- 31日(金) 終業式・大掃除

※ 1学期が延長になり、21日~31日までは給食は実施して下校は13:00になります。